



NOTA DE PRENSA GRUOPARLAMENTARIO SOCIALISTA

EL PSOE CONTESTA AL PP QUE LA PUBLICACIÓN DEL PATRIMONIO DE LOS PROCURADORES DEBERÍA ACORDARSE CON RAPIDEZ

Partido
Socialista
Castilla y León

Nota de Prensa

Comisión
Ejecutiva
Autonómica

Avda. Medina del
Campo, 11
47014 VALLADOLID
Tel 983 457 335
Fax 983 457 344
www.psoecyl.org

Martín responde así a unas declaraciones del portavoz del Grupo Popular publicadas hoy

El secretario general del Grupo Parlamentario Socialista, José Francisco Martín, reclama la posibilidad de llegar a un rápido acuerdo con el Grupo Parlamentario Popular ante la propuesta de los socialistas de publicar el patrimonio de los procuradores en el Parlamento autonómico.

De esta forma responde a las declaraciones del portavoz popular publicadas hoy por un medio de comunicación en las que se muestra dispuesto a estudiar la propuesta planteada por el Grupo Socialista. En todo caso, Martín subraya que “debería acordarse ya” esta posibilidad para que “todos los procuradores” publiquen su patrimonio como lo han hecho recientemente diputados y senadores nacionales.

“Si todos estamos de acuerdo en la necesidad de aplicar transparencia a la actividad política de los procuradores la decisión de publicar el patrimonio no debería demorarse más”, sostiene Martín, para quien “no valen medias tintas” en este sentido.

“Aparte de las formalidades de llevar esta cuestión a la Mesa de las Cortes, no entendemos por qué el PP pone tantas pegas para poder hacerse público el patrimonio de absolutamente todos los procuradores, sin excepciones. Los dos grupos mayoritarios podríamos ponernos de acuerdo mañana mismo, si quieren”, asegura Martín.

Valladolid, 17 de septiembre de 2011